

授業参観・PTA総会・児童引き渡し訓練

先週20日(土)に、授業参観・PTA総会・児童引き渡し訓練を行いました。当日は、早朝から多くの保護者の方々がご来校くださいました。本当にありがとうございました。保護者の皆様が、本校の教育やPTA活動に高い関心を寄せてくださっていることを改めて実感し、大変うれしく思いました。今後も職員一同、男川っ子の健やかな成長に向け、努力を重ねてまいります。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いします。



▲授業参観(2年生)



▲授業参観(3年生)



▲PTA総会



▲児童引き渡し訓練(1年生)

【1年】「もこもこさん」の読み聞かせ

今週23日(火)に、読み聞かせボランティアの「もこもこさん」が、体育館で1年生に本の読み聞かせをしてくださいました。今回は、実演を交えながら絵本の読み聞かせをしてくださり、1年生は笑みを浮かべながら絵本の世界に浸っていました。「もこもこさん」、いつも本当にありがとうございます。今後も男川っ子が心豊かに成長できるよう、楽しい読み聞かせをしてくださると幸いです。



▲体育館で一堂に会しての読み聞かせ









▲読み聞かせに集中する1年生